



Loli García
secretaria
general de CCOO de Euskadi

Este Primero de Mayo CCOO, una vez más, hacemos un llamamiento a la movilización en defensa de los derechos sociales y laborales, y en respaldo al proyecto europeo como pilar de democracia social, convivencia y progreso.

PROTEGER LO CONQUISTADO, GANAR FUTURO

Editorial honen bidez Euskadiko CCOOren afiliazioari agur esan nahi diot. Maiatzaren 15 eta 16ean Euskadiko CCOOren 13. Kongreusa izango dugu eta zuzendaritza berria hautatuko da bertan idazkaritza nagusi berriarekin.

Etap bat bete dugu eta berri bati ekingo diogu. Ziur nago arrakastatsua izango dela gure sindikatuarentzat eta langile klasearentzat.

Zuen borroka eskertu nahi dizuet, izan duzuen indarra eta militantzia antolakuntza kolektibotik behar handien izan duten langileentzat eskubideak lortzeko.

Harro egoteko modukoa izan da erakunde honen buru izatea, babestuta eta ordezkatuta sentitzen garen espazio komun honen buru izatea.

En un contexto global de profundas transformaciones, reivindicamos el sindicalismo como herramienta esencial para construir sociedades más justas y democráticas. Pero también con una enorme dimensión internacionalista para mostrar todo nuestro apoyo y solidaridad y denunciar el exterminio del pueblo palestino por parte de Israel.

Exigimos el fin de la ocupación israelí y de su proyecto genocida sobre la población civil indefensa en todos los territorios palestinos.

Vivimos una época de profunda inestabilidad global, marcada por tensiones geopolíticas, por el regreso de la guerra cargada de muerte e injusticia, por la crisis climática, la disrupción tecnológica, o la percepción de vulnerabilidad que tiene una parte importante de la ciudadanía.

La administración Trump representa una convergencia de las derechas más extremas y una oligarquía capitalista, que intenta cambiar todo sin el más mínimo respeto a ningún derecho internacional. Es necesario oponerse a este modelo autoritario y dictatorial.

Frente a estos nuevos desafíos, no sirve la inacción. Necesitamos un plan común de inversión, que marque la autonomía estratégica de Europa. En el plano social y de reducción de las desigualdades; en el refuerzo industrial y de transición energética reduciendo la dependencia exterior; en la investigación y la innovación digital; en la protección del desempleo y la apuesta clara y decidida por el empleo de calidad y con derechos.

Debemos intervenir en el discurso que confronta los modelos de organización social propiciando, un cambio de modelo social y económico a través del cual se reconstruya un contrato social adecuado para los trabajadores y trabajadoras y las mayorías sociales.

Por todo esto, hoy más que nunca, es imprescindible proteger lo conquistado para seguir construyendo y ganar futuro donde la igualdad, la diversidad y la justicia social sean una realidad para todos y todas.

Porque las subidas del SMI, la reforma laboral que ha estabilizado millones de empleos y reducido la

temporalidad a la mitad, la reforma de las pensiones, que garantiza su poder adquisitivo, manteniendo la sostenibilidad del sistema público, la subida de los salarios y del empleo han demostrado que todos los argumentos que sustentaban el austericidio eran pura ideología, eran falsos, injustos e ineficaces dogmas, que hemos desmontado.

Pero debemos seguir peleando para ganar futuro, la disputa por los beneficios empresariales en el salario y las condiciones laborales. Y en esa disputa frente al capital y la lucha contra la desigualdad, la defensa de lo público, de lo común es una seña de identidad de la clase trabajadora frente a los discursos ultraliberales.

Los Servicios Públicos constituyen la base del estado de Bienestar, han de estar próximos a la ciudadanía para consolidar un buen sistema democrático y son esenciales para garantizar un principio básico, la igualdad de oportunidades.

Y debemos apostar por un modelo

económico, social y laboral que permita ganar espacios de soberanía (económica, industrial, tecnológica, financiera...) y orientado a ofrecer seguridad, protección y bienestar a la mayoría social.

Es necesaria una reconstrucción que pase por el desarrollo de un nuevo modelo productivo, laboral y social sostenible a medio y largo plazo, capaz de conjugar la dinamización de la productividad, la innovación y el conocimiento con la generación de empleos decentes, salarios dignos, igualdad entre mujeres y hombres, mejoras en el bienestar social y el respeto medioambiental.

Y no va a ser un camino fácil, a nosotras nadie nos tiene que explicar que los derechos no los regala nadie, los derechos y la mejora de las condiciones laborales solo se consiguen con la lucha y la pelea de la fuerza colectiva de la clase trabajadora.

Por último, quiero aprovechar este editorial para despedirme de toda la

afiliación de CCOO de Euskadi. El próximo 15 y 16 de mayo, se celebra el 13 Congreso de CCOO de Euskadi, que elegirá una nueva dirección y secretaria general, hemos cubierto una etapa y comenzamos otra.

Estoy convencida que vendrá cargada de grandes éxitos para las CCOO de Euskadi y para el conjunto de la clase trabajadora. Quiero agradeceros toda vuestra lucha, fuerza y militancia desde la organización colectiva para generar derechos para los trabajadores y trabajadoras y las clases más desfavorecidas.

Ha sido un enorme orgullo estar al frente de esta organización, de este espacio común en el que nos sentimos acogidas y representadas.

Este 1 de Mayo y otros muchos más, nos seguiremos viendo en las calles.

**Maiatzaren 1ean
kaleetan ikusiko
dugu elkar, aurten
eta datozen guztietan.**

Konkistatu duguna
defendatuz,
etorkizuna irabazi

maiatzak 1^o

mayo

Proteger lo conquistado,
ganar futuro

biltzar comisiones obreras

**Eusko langileen kazeta
sindikala 1967az geroztik**

El periódico sindical de los trabajadores
y las trabajadoras vascas desde 1967

DIRECCIÓN
Comisión Ejecutiva

REDACCIÓN
Santi Martínez, Iker Armenteros,
y Helena Ferreras

Email
biltzar@ccoo.eus

ccoo.eus

Afiliada a la Confederación
Europea de Sindicatos

Euskadiko Langile Komisioak
Apdo. 5202 - 48001 - BILBAO
Año 46 - D.L.: SS-704/77